

子どもたちの育成に向け、学校と地域が一丸となった取組や地域の方の協力

「地域一丸」部門

表彰

受賞内容

2006年（平成18年）1月、学区の12団体を中心に、福山市で初めて児童見守り隊を設立された。

児童安全推進のため、13年に亘り、学区9ヶ所の交差点で、下校時を中心に見守り活動を続けてこられている。

下校指導だけでなく、児童に率先して声をかけ、挨拶の大切さも伝えてくださっている。



感謝の言葉

学校長より

この見守り活動は、南学区の人がつながる地域一丸の活動だと思っています。児童のことを大切に思ってくださいる活動に、本当に感謝しています。

児童代表より

ぼくがけんかをして落ち込んでいた時、「何かあったの？元氣出して」と声をかけてくださり、気持ちが晴れやかになりました。

いつも本当に感謝しています。ありがとうございます。

受賞者

南学区児童安全推進委員会「声かけ・見守り隊」様

私たちは南小学校の児童のことを家族の一員と思っています。南っ子の安心、安全のために今までも見守り活動を続けてきましたが、これからも学校、保護者のみなさんと連携し合い、活動を続けていきます。



2018年(平成30年)12月4日 於:南小学校